

## IKA Teknik Sipil UNHAS Siap Gelar Temu Nasional 2024, 14 April di Hotel Aryaduta Makassar

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.XPRESS.CO.ID](http://MAKASSAR.XPRESS.CO.ID)

Apr 9, 2024 - 03:50



**MAKASSAR-** Pengurus IKA Teknik Sipil Universitas Hasanuddin (UNHAS) menggelar rapat bersama Panitia Pelaksana Temu Nasional & Halal Bi Halal (HBH) IKATSI UH 2024.

Pada rapat tersebut, ditetapkan pelaksanaan Temu Nasional & HBH IKA Teknik Sipil Unhas pada tahun ini yakni Minggu, 14 April 2024, bertempat di Hotel Aryaduta, Kota Makassar.

Jadwal HBH IKATSI UH 2024 tersebut berselang sehari setelah pelaksanaan HBH IKA Teknik Unhas yang akan berlangsung pada 12-13 April 2024

Ketua Panitia Temu Nasional & HBH IKATSI Unhas, Prof. Ir. Suharman Hamzah,

PhD (Eng)., HSE mengungkapkan sejumlah item kegiatan yang bakal dilaksanakan di momen HBH nantinya.

Selain sebagai ajang temu nasional, kata Prof. Suharman Hamzah, pihak panitia HBH IKATSI Unhas tahun 2024 juga akan menggelar "Bussines Matching".

"Di acara nantinya, kami juga akan melaksanakan Bussines Matching bagi alumni Teknik Sipil Unhas dari berbagai bidang bisnis," ungkap Prof. Suharman Hamzah yang merupakan alumnus Teknik Sipil Unhas Angkatan 1994.

Sebelumnya, Pengurus Ikatan Keluarga Alumni Teknik Sipil (IKATSI) UNHAS juga menggelar buka puasa bersama di momen Ramadhan 1445 H tahun 2024.

Ketua IKATSI Unhas, Ir. Hasbi Syamsu Ali mengungkapkan bahwa tujuan pihaknya menggelar acara tersebut yakni sebagai ajang silaturahmi antar alumni Teknik Sipil Unhas dari berbagai angkatan.

Selain itu, lanjut Ir Hasbi, pihaknya dalam kegiatan tersebut juga melaksanakan konsolidasi dalam rangka persiapan acara Halal Bi Halal (HBH) IKATSI Unhas yang dijadwalkan berlangsung setelah momen Idul Fitri.

Lanjut Ir Hasbi, silaturahmi tersebut juga digelar pihaknya dalam rangka konsolidasi IKATSI Unhas menuju Musyawarah Nasional (MUNAS) IKA Teknik UH.

"Silaturahmi ini juga kami gelar dalam rangka konsolidasi IKATSI UH menuju Musyawarah Nasional (Munas) IKA Teknik UH," tuturnya.

Pihaknya pun berharap, agar alumni Teknik Sipil Unhas senantiasa bersinergi satu sama lain.

"Kami juga berharap para alumni Sipil Unhas bisa melihara persaudaraan, dan kekompakan dalam bingkai kekeluargaan untuk meningkatkan pemberdayaan alumni," pungkasnya.